
Wörlitz gezackt

Beitrag von „Heinz“ vom 11. Juli 2020, 22:15

Hallo Christian,

meine Wörlitz habe ich als kleines Kindel von Herrn Liske bekommen und zu Hause dann auf 
einen jusberti gepfropft.

Meine Pflanze hat immer gezackte Blüten gebracht. Von etwa 30 Blüten war nur eine normale 
dabei.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13202-w%C3%B6rlitz-
gezackt/&postID=110705#post110705
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